

SEGUNDA REGIÓN NAVAL

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 036/2020

07 de agosto de 2020

PERSONAL DE LA ARMADA DE MÉXICO RESCATA A UNA PERSONA EN LA SIERRA DE JUÁREZ, EN ENSENADA, BAJA CALIFORNIA

Ensenada, B.C.- La Secretaría de Marina-Armada de México informa que el día de ayer, personal adscrito a la Segunda Región Naval, efectuó el rescate de una persona de sexo masculino, quien presentaba crisis convulsiva y dificultades respiratorias, en la Sierra de Juárez, en Ensenada, Baja California.

Esta acción se llevó a cabo cuando personal naval recibió una solicitud del Centro de Control, Comando, Comunicación y Cómputo (C4 Ensenada), solicitando el apoyo para realizar el rescate aéreo de una persona perteneciente a la Fiscalía General de la República, quien se encontraba realizando labores de esa dependencia en inmediaciones de la Sierra de Juárez, delegación Ojos Negros, aproximadamente a 50 kilómetros de Ensenada, Baja California, presentando síntomas de crisis convulsiva y dificultades respiratorias.

Asimismo, debido a las condiciones geográficas del terreno se consideraba un área imposibilitada para la llegada de una ambulancia vía terrestre, por lo que de manera inmediata se activó el "Plan Marina Rescate" y se ordenó el despegue de una aeronave de la Armada de la México para brindar citado apoyo.

Una vez que el personal naval arribó al lugar, se logró el rescate de citada persona, a quien elementos de Sanidad Naval le brindaron los primeros auxilios, siendo trasladada vía aérea a las instalaciones de la Segunda Región Naval, en donde la esperaban personal médico y una ambulancia para trasladarla a un hospital de la localidad y brindarle atención médica especializada.

Con estas acciones, la Secretaría de Marina-Armada de México refrenda su compromiso con la ciudadanía de salvaguardar la vida humana.

-HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO-

-00000





